



119番通報のかけ方について

大隅肝属地区消防組合 東部消防署



あなたは119番通報をしたことがありますか？

普段あまり馴染みのない119番通報ですが、みなさんもいつ不幸にして火事に見舞われたり、救急要請が必要になるかもしれません。

いざという時に正確な119番通報ができるよう日頃から手順などを確認しておきましょう。

・ゆっくり、慌てず、正確に！

一番大切な事は、ゆっくり、慌てず、正確に通報することです。

目の前で火事や救急の現場に遭遇した時に、落ち着いて正確に通報することで、消防車や救急車がより早く出動することができ、みなさんの財産や生命を守ることが繋がります。



・通報メモなどを活用しましょう！

落ち着いて通報するようにいいましたが、いざという時は、慌てるものです。

そのためにも電話機の近くに名前、住所、電話番号などを書いた通報メモを貼っておくと落ち着いて通報することができます。



・携帯電話のGPS機能を活用しましょう！

最近では、携帯電話からの通報が増えています。携帯電話からも局番なしで通報することができます。

しかし、近くに目標物等がない、住所がわからない等で通報する際に手間取ってしまう場合があります。

このような場合に有効なのが携帯電話のGPS機能です。設定をオンにするだけで通報した場所の正確な位置が通信指令室で表示されます。



すばやく現場に到着できるように、みなさんの御協力をお願いします！！

**まだまだ暑い日が続きますが、こまめに水分補給と休憩を取って
熱中症予防に努めましょう！！**

